



Regaña Creel a Fox y alista denuncia contra AMLO

Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, cuestionó al ex Presidente Vicente Fox por haberse manifestado en contra de la entrega de programas sociales.

"Vicente Fox se equivoca: el Frente y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no solamente porque estén en la Constitución y sean obligatorios, sino porque es lo mínimo que el Estado puede darle a quienes hoy los necesitan. Es lo mínimo", argumentó.

Luego de que el Presidente López Obrador aludiera a su persona en la mañana, retomando una declaración del diputado panista en la que éste se queja de discriminación por el color de su piel y de sus ojos.

Creel anticipó que el Frente Amplio por México se verá forzado a presentar denuncias de carácter penal en contra del tabasqueño.

"He sido objeto una y otra vez, en las mañaneras, el pódium de la mentira y de la división del País, y otra vez volví a ser mencionado", deploró, antes de que aclarara que ya había rectificado.